



¿Cómo se cobra la energía en México después de la Reforma Energética?

La generación y costos relacionados con el sector energético son una prioridad en las agendas gubernamentales. Para el caso mexicano, este sector ha tenido una transformación relevante, pasando de una presencia mayoritaria del sector público a una estructura donde varios actores del sector privado pueden participar volviendo más competitiva la industria.

La implementación de la nueva reforma energética en 2017, cambió el esquema de transmisión, reparto y sistema tarifario, reconociendo los costos reales de la cadena de suministro de energía eléctrica, con el fin de lograr un desarrollo eficiente de la industria. Además se planteó el objetivo de lograr la generación de energía limpia en un 30 % para el 2021 y un 35% para el año 2024. Es importante resaltar que desde esta implementación los costos finales de suministro básico han aumentado.



WORLD
RESOURCES | ROSS
INSTITUTE | CENTER **TheCityFix**

Copyright (c) 2023 [World Resources Institute](#). All Rights Reserved. | [Privacy Policy](#) | [Terms & Conditions](#)

<https://thecityfixlearn.org/courses/como-se-cobra-la-energia-en-mexico-despues-de-la-reforma-energetica>